



LA PRENSA

Pone S&P en perspectiva negativa a los bonos del aeropuerto

La Prensa

Mario Alavez /EM

Standard & Poor's (S&P) puso en perspectiva negativa la calificación de los bonos del Aeropuerto de la Ciudad de México, debido al anuncio de la cancelación en el desarrollo de la nueva terminal en Texcoco.

Sin embargo, detalló que calificación se mantiene en BBB+, debido a que la deuda se pagará con el flujo de efectivo de la actual terminal y se mantiene un riesgo bajo de incumplimiento de pago dentro del plazo de los bonos.

“El presidente electo de México, Andrés Manuel López Obrador, anunció que una vez que esté en el gobierno cancelará el proyecto en marcha d Nuevo Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México. En su lugar, la nueva administración planea construir dos pistas en la base militar de Santa Lucía, mejorar el existente Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México y rehabilitar el aeropuerto de Toluca para corregir las actuales restricciones de capacidad en la ciudad capital”, detalló la calificadora.

Abundó que la próxima administración está consciente de la urgencia de expandir la capacidad aérea del centro del país.